



Manche von Euch kennen mich schon aus der St. Franziskus-Grundschule. Dort, in der St. Mauritius Sekundarschule und hier am Elisabeth-Gymnasium arbeite ich als Schulseelsorger.

Mein Name ist Br. Clemens Wagner ofm.

Das „ofm“ hinter meinem Namen ist die lateinische Abkürzung für „Franziskaner“. Franziskaner bilden eine Gemeinschaft von Brüdern, die in einem Kloster leben. Ich bin katholischer Priester und auch für Dich ansprechbar, wenn Du das möchtest.

Nicht nur für die, die an Gott glauben oder katholisch oder evangelisch sind, sondern für alle, die mit mir reden möchten, bin ich da: Schüler, Eltern, Lehrer, Mitarbeiter an den Schulen und andere.

Ich weiß nicht alles - und schon gar nicht alles besser. In Nürnberg, München und in Berlin habe ich jahrelang als Religionslehrer gearbeitet - bei und mit kleinen, mittleren und großen Schülerinnen und Schülern.

Meine Tätigkeiten sind abwechslungsreich und immer anders: Hören und Zuhören, bei der Lösung von Schwierigkeiten unterstützen, in der Schule, daheim oder woanders.

Über das, was Du mir sagst, darf ich keinem etwas erzählen - ich bin an die Schweigepflicht gebunden wie ein Arzt oder ein Anwalt zum Beispiel.

**Du bist herzlich willkommen - Du erreichst mich entweder über Deine Klassenlehrer oder über Teams unter meiner Mailadresse:
Clemens.Wagner@ess-elisabeth.de**

**Wenn Du mich lieber anrufen möchtest:
0151 - 57 54 78 15**

(Bitte, ggf. auf die Mailbox sprechen - ich melde mich sobald als möglich bei Dir)

Br. Clemens Wagner ofm, Schulseelsorger